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ア
ン
テ
ナ 

 

 
 

京
都
民
医
連
出
身
議
員 

  

７
日
、
京
都
民
医
連
の
新
春
の
集
い
が
開
催
さ

れ
、
民
医
連
出
身
議
員
と
し
て
、
府
会
は
光
永
さ

ん
、
田
中
さ
ん
、
市
会
は
く
ら
た
さ
ん
、
私
の
４

人
が
出
席
し
、
挨
拶
も
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。
呼
ん
で
い
た
だ
き
、
と
っ
て
も
嬉
し
か
っ
た

で
す
。 

 

民
医
連
の
ナ
ー
ス
と
し
て
、
命
と
向
き
合
い
働

い
て
き
た
か
ら
こ
そ
、
政
治
に
問
題
が
あ
る
こ
と

を
医
療
現
場
で
ひ
し
ひ
し
と
感
じ
、
２
４
年
前
に

立
候
補
を
決
意
し
ま
し
た
。
今
、
又
、
コ
ロ
ナ
感

染
拡
大
を
通
じ
、
救
え
る
命
が
救
え
な
い
事
態
が

起
こ
っ
て
い
ま
す
。 

 

何
よ
り
も
大
切
な
命
が
守
ら
れ
る
医
療
や
福

祉
、
公
衆
衛
生
の
実
現
に
向
け
て
、
引
き
続
き
頑

張
り
た
い
こ
と
。
さ
ら
に
、
岸
田
自
民
党
公
明
党

政
権
の
も
と
、
軍
拡
と
大
増
税
が
進
め
ら
れ
よ
う

と
し
て
お
り
、
平
和
と
命
、
く
ら
し
を
を
守
る
た

め
に
頑
張
り
た
い
た
と
お
話
し
ま
し
た
。 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

住民アンケート 600通の返信。 

       ありがとうございました。 

 昨年の秋から北区の皆さんのお宅に全戸配布して行なっ

た住民アンケートは600近くの方から回答があり、今、その

要望を取りまとめ、調査に出かけたり、関係機関に要望書

として提出し、懇談もしました。12月26日には、北警察に

27日に京都市北部土木事務所に行ってまいりました。特徴

的なことに、これまでのアンケートに比べ、道がガタガタ。

横断歩道や一旦停止線・止まれが消えかかっている。等のお

声が多かったことです。京都市も京都府も大型開発優先で

はなく身近な生活路線、安全対策にもっと、お金をや人を

回すべきだと思います。 

新年の初宣伝は２日から 
毎年恒例で浜田よしゆき府会議員と一緒に、北区を井坂市議

と分担して、新春

宣伝にまわりま

す。写真は雲ヶ畑

です。4月に統一

地方選挙もあり、

忙しい年になりま

すが、市民の願い

を議会に届け、実

現のために頑張り

ます。 

どうぞ、よろしく

お願いします。 

 

今宮神社前と御薗橋西詰での新春宣伝  
1月3日、こくた恵二衆議院議員と北区浜田府会議員、井坂市

会議員、玉本なるみ市会議員と後援会の皆さんと一緒に毎年

恒例の新春宣伝を行いました。岸田自民党公明党政権が暴走

する中、軍事拡大と大増税を止める選挙になる一斉地方選挙

で勝利を誓う宣伝になりました。 

つぶやき：3人力を合わせて！ 
 浜田よしゆき府会議員と井坂博文市会議員と一緒に新年のご

挨拶にまわりました。 

どこでも、4月は頑張らな

あかんな～！と激励を頂

きました。 

 コロナや物価高で大変

な時だから、国や自治体

など公的な役割が大事で

す。合理化ばかりでは解

決しません。3人力を合わ

せて頑張ります。 

北
土
木
事
務
所
に
て
、
写
真
な

ど
も
提
示
し
て
、
要
望
を
報
告

右
奥
か
ら
、
浜
田
府
会
議
員
、

玉
本
な
る
み
市
会
議
員
、
井
坂

市
会
議
員 

右から、光永府会議員、玉本なるみ市会議員、中川

民医連会長、田中さん、蔵田市会議員 

左から6番目がこくた恵二衆議院議員、玉本なるみ市会議員、浜田

府会議員 


